
Protokoll:  
Rm Langner, MdL, (SPD) erklärt, man habe sich bereits mit dem Sachstand Pfaffendorfer Höhe 
beschäftigt und 2005 einstimmig den Bebauungsplan beschlossen. Man wolle aber nach wie vor 
an einer ordentlichen Entwicklung, dem Lebensmittelhandel und dem Erhalt von Grünflächen 
festhalten. Er bitte hier um Zustimmung, denn ohne Veränderungssperre könne jeder Eigentümer 
nach §34 BauGB bauen.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0025/2012).  
 
 


